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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена анализу финансового состояния розничной торговой сети. В процессе исследования были решены следующие задачи: 1. Изучение теоретических основ финансового состояния предприятия; 2. Изучение финансовых документов предприятия (бухгалтерский баланс, отчет о финансовых результатах); 3. Проведение анализа экономического состояния предприятия; 4. Изучение внутренних и внешних факторов влияния на финансово- хозяйственную деятельность предприятия; 5. Выявление сильных и слабых сторон ведения деятельности предприятия; 6. Определение степени конкурентоспособности предприятия; 7. Анализ финансового состояния предприятия путем нахождения таких показателей, как показатель ликвидности, коэффициент автономии, коэффициент текущей платежеспособности и др.; 8. Внесение предложений по способам улучшения финансового состояния предприятия. Работа выполнялась в Публичном акционерном обществе «X5 Group». В ходе работы были рассмотрены финансовые документы торгового предприятия, его доходы, проанализирована обеспеченность предприятия собственными средствами, а также проведен анализ ликвидности и платежеспособности предприятия. Также была проведена оценка финансовой устойчивости «X5 Group». Результатом работы стало выявление недостатков ведения деятельности «X5 Group» и предложение способов улучшения финансового состояния. При сборе данных, необходимых для выполнения работы, были использованы поисковые системы «DuckDuckGo», «Google», «Google Scholar», «eLIBRARY», «КиберЛенинка» и «Scopus». При обработке данных использовался табличный процессор «Microsoft Excel».
        

        
          This work is devoted to the analysis of the financial condition of the retail trade network. In the course of the research, the following tasks were solved: 1) Study of the theoretical foundations of the financial condition of the enterprise; 2) Examination of the companys financial documents (balance sheet, statement of financial results); 3) Analysis of the economic condition of the enterprise; 4) Study of internal and external factors of influence on the financial and economic activities of the enterprise; 5) Identification of the strengths and weaknesses of the enterprise; 6) Determination of the degree of competitiveness of the enterprise; 7) Analysis of the financial condition of the enterprise by finding indicators such as liquidity ratio, autonomy ratio, current solvency ratio; 8) Making proposals on ways to improve the financial condition of the enterprise. The work is carried out in the Public Joint Stock Company «X5 Group». In the course of the work, the financial documents of the trading enterprise, its income were considered, the security of the enterprise with its own funds was analyzed, and the analysis of the liquidity and solvency of the enterprise was carried out. An assessment of the financial stability of PJSC «X5 Group» was also carried out. The result of the work is the identification of shortcomings of PJSC «X5 Group» business activities, as well as the proposal of ways to improve the financial condition of the enterprise. When collecting the data necessary to complete the work, the search engines «DuckDuckGo», «Google», «Google Scholar», «eLIBRARY», «KiberLeninka» and «Scopus» were used. When processing the data, a spreadsheet processor «Microsoft Excel» was used.
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